



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 424
06 de agosto de 2019

La Semana del Arte demostró muchas fortalezas en la formación artística

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador organiza, semestralmente una exposición con las obras de fin de carrera de sus escuelas de: Artes Plásticas, Teatro y en este año se incluyeron los estudiantes de la carrera de Música. Desde el 25 de Julio al 02 de Agosto se realizaron varias actividades en la denominada Semana del Arte que incluye: presentación de obras de teatro, exposiciones de esculturas, grabados, pinturas, dibujos, instalaciones, presentaciones perfomance, además de charlas académicas.

Las aulas del edificio, se convirtieron temporalmente en salas, donde se han colocado productos acabados de un alto valor estético. Para Xavier León, Decano de la Facultad, este esfuerzo de profesores y estudiantes tiene el objetivo de evaluar los procesos de aprendizaje que devienen en una mejora constante de participación y calidad artística. Mónica Ayala, subdecanía de la Facultad, indicó que también es importante la presencia de la comunidad universitaria y del público en general para así generar una actividad interactiva con el público.

Múltiples actividades académicas y artísticas se realizaron en una intensa jornada que fue una demostración de las fortalezas de la facultad. Se mostraron performance, diálogos transdisciplinarios, conciertos donde se presentó ensambles como: percusión sinfónica, afro-americano y música andina. **J.S**

